



ESTUDIO DE SEGUIMIENTO A LOS RESULTADOS DE LA POLÍTICA DE DESCUENTO CON PRECIO DIFERENCIADO DE LICONSA S.A. DE C.V.

Posición Institucional

La Evaluación cumplió con los objetivos considerados en el anexo técnico y el contrato celebrado con el IDEA Consultores, considerándose que cumple con los elementos contemplado y es correcta en términos generales; sin embargo, en las siguientes recomendaciones, la opinión de Liconsa difiere con el evaluador:

- *“Se recomienda incrementar la frecuencia del seguimiento periódico que lleva a cabo Liconsa de la evolución del factor de retiro a nivel de los padrones y registros administrativos de los municipios en los que opere la PDPD, para poder hacer los ajustes necesarios oportunamente.”*

En Liconsa mes a mes se lleva a cabo el “Análisis del Seguimiento de la Política de Descuento con Precio Diferenciado de \$1.00 por litro de leche Liconsa”, así como el “Reporte del Seguimiento de la Política de Descuento con Precio Diferenciado de \$1.00 por litro de leche Liconsa”, los cuales permiten revisar la situación en la que se encuentra cada uno de los municipios, generando elementos para la toma de decisiones oportuna. Ciertamente el evaluador encontró algunos puntos con desabasto, lo cual se detectó con el seguimiento y se dio seguimiento para su atención.

- *“Se recomienda realizar los ajustes necesarios para facilitar el ingreso de nuevos hogares e individuos beneficiarios en los padrones de los puntos de venta integrados actualmente a la PDPD, a fin de profundizar el alcance de los beneficios en los municipios en los que ya opera dicha política. En el caso de que efectivamente se decida extender la cobertura de la política a más municipios, se recomienda hacer lo mismo en los que se vayan incorporando.”*

Cabe destacar que con la Política de Descuento con Precio Diferenciado, Liconsa buscó un acercamiento en los lugares donde no existía punto de venta, en consecuencia nuevos hogares y beneficiarios se incorporaron al padrón, a fin de cubrir con las metas y objetivos de la política, y atender a población en los municipios IDH bajo considerados.



Finalmente, agradecemos al evaluador externo IDEA Consultores por los esfuerzos implicados en esta evaluación. Se valorarán las recomendaciones observadas con la perspectiva de continuar trabajando en resolver nuestras áreas de oportunidad, así como de mantener el compromiso de potenciar las fortalezas detectadas.